

男子ソフトテニス部

現部長 飯森 健太
前部長 神林 謙
顧問 野矢 先生

僕たち男子ソフトテニス部は、二年生九人と一年生六人、そしてそんな部に華を添える野矢有希子先生の十六人で、全道・全国大会を目指して日々白球を追い続けています。

部員は個性豊かで、ある意味とても濃く、とても楽しい部活です。しかし、練習のときは気持ちを切り替え、楽しむだけでなく、集中して取り組んでいます。

春の高体連では、地区で個人の上位三組を占め、団体戦では準優勝、全道では団体で三位という輝かしい成績を収めました。その後、全道三位へと導いてくれた先輩たちは引退し、新チームでの再スタートとなりました。新チームになつてからは、国体地区予選での優勝、新人戦ダブルスの優勝・準優勝、シングルスの優勝など、個人戦では好成績を収めることができていますが、団体戦ではまだ結果を残せていません。なので、チーム全体でレベルアップして団体で結果を出すことを目指しています。

また、僕たちがこうしてテニスをできていることは、保護者や先生など多くの人たちに支えられているからだということに、感謝を忘れずプレーしようと思います。

最後に、お世話になつた先輩方、僕たちは先輩方を目指し、そして先輩方を越してみせます！今まで本当にありがとうございました。

